
Е.С. Строев отметил, что в
связи с принятием закона о
монетизации льгот сложилась
непростая ситуация. Во мно�
гом она осложняется искус�
ственным разжиганием недо�
вольства среди людей. Да,
принятие закона было реаль�
ной необходимостью, другое
дело — то, что в нем немало
ошибок и недоработок, кото�
рые сегодня предстоит испра�
вить.

С докладом о ходе реализа�
ции закона выступил замести�
тель губернатора А.А. Лабей�
кин. Он подчеркнул, что для
обеспечения социальной под�
держки граждан в 2005 году
предусмотрено выделение из
консолидированного бюджета
России 301,2 миллиарда руб�
лей, в том числе на ежемесяч�
ные денежные выплаты почти
100 миллиардов рублей, на ле�
карственное обеспечение —
50,8 миллиарда рублей, на са�
наторно�курортное лечение —
9,5 миллиарда рублей, на оп�
лату проезда в пригородном

железнодорожном транспорте
— 6 миллиардов рублей. Таким
образом, в 2005 году расходы
консолидированного бюджета
страны на социальные нужды
выросли почти в три раза, из
федерального бюджета — в
4,6 раза. В этом году на выпла�
ту пенсий и ежемесячного де�
нежного пособия только в Ор�
ловской области запланирова�
но 8,1 миллиарда рублей.

На территории области в
полном объеме стал дей�
ствовать социальный пакет. В
очереди на получение путе�
вок стоят 7,3 тысячи человек.
В перечень санаториев во�
шли три орловские здравни�
цы, кроме того, заключены
государственные договоры с
Красноярским, Ставрополь�
ским краем и с санаториями
средней полосы России. Все�
го планируется приобрести
за 2005 год свыше 10 тысяч
путевок (в прежние годы — не
больше двух тысяч). Уже сей�
час в здравницах отдыхают
около 600 человек, всего 

выдана почти тысяча путевок.
Нет проблем по такой со�

ставляющей социального па�
кета, как бесплатный проезд в
пригородном железнодорож�
ном транспорте и поездах
дальнего следования к месту
лечения. Есть еще ряд проб�
лем с поставкой необходимых
лекарственных средств (ситу�
ацию осложняет ажиотажный
спрос), но к 10 февраля лекар�
ства будут завезены в полном
объеме.

В обмене мнениями приня�
ли участие председатель Фе�
дерации профсоюзов области
А.Н. Евтеев, председатель
профсоюза работников АПК
Н.И. Зеленин, председатель
областной профсоюзной 

организации машиностроите�
лей В.П. Кузнецов,  председа�
тель областной организации
профсоюза работников на�
родного образования и науки
Н.Г. Меркулов, председатель
областной организации проф�
союза строителей России 
В.Н. Чистяков  и другие. В вы�
ступлениях отмечалось, что
вступление в силу закона вы�
звало определенное напря�
жение в обществе, обеспоко�
енность отдельных граждан
отменой ряда льгот, в частно�
сти — бесплатного проезда на
городском транспорте. Проф�
союзные лидеры отмечали,
что защитить интересы пожи�
лых людей и смягчить ситуа�
цию удалось благодаря уси�

лиям местной власти. Обра�
щаясь к участникам встречи,
Е.С. Строев подчеркнул, что
принятие федерального зако�
на было продиктовано необ�
ходимостью обеспечения лю�
дям равной доступности к со�
циальным льготам, замены
часто не реализующихся на
практике льгот реальными де�
нежными выплатами. Вместе
с тем губернатор отметил, что
недоработки и просчеты в са�
мом законе стали объектив�
ным основанием для роста
напряженности в обществе.
Администрация области со�
вместно с другими ветвями
власти предприняла реши�
тельные меры для стабилиза�
ции обстановки и защиты со�
циальных гарантий граждан.
Нормализации ситуации так�
же способствовал деловой
характер взаимодействия ор�
ганов власти и профсоюзов.

Е.С. Строев призвал проф�
союзы области направить все
усилия на защиту прав граж�
дан, ставить перед властью и
открыто обсуждать наиболее
острые вопросы, отстаивать
интересы трудящихся, доби�
ваться от работодателей по�
вышения заработной платы, ее
своевременной выплаты, ак�
тивно участвовать в решении
проблем, волнующих людей.
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Времена меняются, а желание поживиться за чужой
счет вечно и продолжает соблазнять отдельных предста�
вителей человеческого рода. Перед промышленными
предприятиями во весь рост встает новая проблема —
защита своей интеллектуальной собственности не только
от сторонних конкурентов, но и от бывших работников,
имевших доступ к важной информации.

ЧУЖИЕ ЯБЛОКИ НА ТОЧКЕ ЗАМЕРЗАНИЯ

В минувший понедельник губернатор Орловской

области Е.С. Строев встретился с руководителями

Федерации профсоюзов Орловской области и

председателями отраслевых профсоюзных комитетов.

Основным вопросом, рассмотренным на встрече, стал

ход реализации Федерального закона № 122 

(о монетизации льгот). Кроме того, губернатор

интересовался, как идет подготовка к выборам 

в руководящие органы профсоюзов.

Рыжковский фельдшерско�акушерский пункт
— без тепла вторую зиму. В кабинете, куда при�
ходят пациенты, примостился маломощный
обогреватель, но его хоть обнимай — не согре�
ешься...

РАСШИФРОВАТЬ КУКЛУ

Встреча с лидерами
профсоюзов

ОФИЦИАЛЬНО
ОТМЕНЕНЫ УКАЗЫ  

И ПОСТАНОВЛЕНИЯ
В связи с повышением денежного

довольствия сотрудникам органов
внутренних дел на основании поста�
новления Правительства РФ от
4.07.2002 г. № 487 и распоряжений
коллегии администрации Орловской
области от 6.08.2002 г. № 104�р, от
17.03.2003 г. № 52�р указом губерна�
тора области от 23.12.2004 г. № 202
отменены указ губернатора области
от 24.01.2002 г. № 36 и указ губерна�
тора области от 19.06.2002 г. № 193.

***
В связи с повышением денежного

довольствия сотрудникам органов
внутренних дел на основании поста�
новления Правительства РФ от
4.07.2002 г. № 487 и распоряжений
коллегии администрации Орловской
области от 6.08.2002 г. № 104�р, от
17.03.2003 г. № 52�р постановлени�
ем коллегии администрации облас�
ти от 21.12.2004 г. № 189 признаны
утратившими силу с 1 января 2005
года постановление главы админис�
трации области от 25.12.1997 г. 
№ 626, а также п. 1 постановления
главы администрации области от
13.09.2001 г. № 420.

***
В целях приведения правовой базы

Орловской области в соответствие с
действующим законодательством
Российской Федерации и в связи с
тем, что ряд правовых актов утратил
свою юридическую значимость, по�
становлением коллегии администра�
ции области № 185 от 15.12.2004 г.
признаны утратившими силу поста�
новления главы администрации обла�
сти №53 от 15.02.1994 г., № 321 от
10.10.1994 г., №266 от 9.06.1999 г., 
№ 375 от 1.08.2000 г., № 429 от
4.09.2000 г.

СОЗДАНА ЗЕМЕЛЬНАЯ

КОМИССИЯ
В целях выработки предложений

по совершенствованию земельных
отношений в Орловской области,
реализации положений федераль�
ного и областного законов "Об обо�
роте земель сельскохозяйственного
назначения", а также постановления
коллегии администрации области 
№ 171  от 19.11.2004 г. "О состоянии
земельных отношений в Орловской
области и мерах по их активизации"
распоряжением коллегии админист�
рации области № 307�р от
15.12.2004 г. создана областная зе�
мельная комиссия (председатель
комиссии — первый заместитель гу�
бернатора области И.В. Сошников).

Пресс�служба 
губернатора области.

Согласитесь, достойная если не
удивления, то уважения цифирь.
Особенно в условиях затянувше�

гося отсутствия на федеральном уров�
не ясной стратегии промышленной по�
литики. И тем более если помнить, что

по уровню общего ресурсного потен�
циала (данные рейтингового агентства
"Коммерсант�Эксперт") наша область
занимает 58 место из 89 российских
регионов, а по природно�ресурсному
уровню — вообще 76�е. 

Экономический, не побоимся этого
слова, феномен Орловщины обосно�
ван рядом хорошо известных конкрет�
ных мер, предпринятых областной ад�
министрацией на протяжении послед�
них лет: создание необходимой для

оптимального развития хозяйствую�
щих субъектов нормативно�правовой
базы, стимулирование инвестицион�
ных процессов и т.д. Лучше всего, на
наш взгляд, определил этот процесс
первый заместитель губернатора об�
ласти В.А. Кочуев в своем выступлении
на уже упомянутом пленарном
заседании. "Экономическое поле, —
заметил он, — всегда было "полем бит�
вы", на котором желания и потребнос�
ти всегда выше возможностей её уча�
стников. Умение вести диалог: бизнеса
с бизнесом, бизнеса с наемными ра�
ботниками, бизнеса с властью — выхо�
дит сегодня на первый план. Европа
шла к этому умению сотни лет, мы
должны пройти этот путь за годы". 

(Окончание на 2�й стр.).

На пленарном заседании состоявшейся в конце прошлого года "выставки достижений орловского хозяйства"
— Х областной оптовой ярмарки — привычно прозвучали и так же спокойно/буднично были восприняты далеко
не ординарные факты. С 1998 года экономика нашего региона не переживала ни одного (!) периода спада.
Семь лет стабильности. Более того, ежегодно валовой региональный продукт прирастал на 7%, а объемы
промышленного производства — на 8%. Примерно на 7% в год росли также инвестиции в основной капитал.
Прирост доходов населения составил 10%.

ПРОМЫШЛЕННОСТЬ

Точки роста найти непросто

Николай Николаевич рабо�
тает в "Гипронисельпроме" в
течение 30 лет. Начинал с
должности младшего научного
сотрудника. Специализирует�
ся на разработке проектов
различных тепличных соору�
жений. С 2001 года был замес�

тителем директора института
по общим вопросам, является
автором двух патентов и кол�
лективным автором ещё не�
скольких разработок.

В планах Н.Н. Андрианова
— укрепление позиций инсти�
тута в научных разработках

для строительства на селе,
продолжение исследований
по улучшению условий хране�
ния и переработки плодоовощ�
ной продукции. Кроме того, в
дальнейшем работа НИИ "Гип�
ронисельпром" будет теснее
связана с конкретными задача�
ми, стоящими перед сельским
хозяйством Орловской области.

Информагентство

"Орловской правды".

Новый руководитель «Гипронисельпрома»
С 1 февраля директором орловского научно/

исследовательского института "Гипронисельпром" стал

Н.Н. Андрианов. Он сменил на этом посту В.П. Шарупича.

Сведения о реализации молока хозяйствами всех форм
собственности по состоянию на 1 февраля 2005 года
Районы Закуплено молока

с начала года в %
к 2004 г.

Закуплено молока
за день в % к 

2004 г.

Суточный надой
молока от коровы

Закуплено молока
у населения за

день, тонн
Хотынецкий 170,1 153,4 6,3 0,5

Покровский 131,7 109,3 3,6 1,0

Колпнянский 128,5 115,3 4,0 1,4
Знаменский 126,0 134,5 3,3 1,3

Малоархангельский 124,4 120,0 4,2 0,7
Глазуновский 114,0 100,0 3,8 0,1
Свердловский 113,1 116,7 6,3 1,1
Кромской 111,0 101,1 3,9 0,5

Орловский 110,8 107,6 9,2 7,5

Болховский 109,7 107,8 4,5 0,4
Новодеревеньковский 108,8 106,5 3,3 1,4
Должанский 106,2 102,1 5,1 1,9

Верховский 106,2 105,7 6,8 3,4
Сосковский 105,8 111,6 4,3 0,2
Троснянский 104,4 110,5 4,0 0,4
Корсаковский 103,2 102,9 6,3 0,9
Урицкий 103,1 111,2 4,6 1,0
Краснозоренский 102,9 115,3 5,8 2,3
Мценский 100,8 102,5 5,8 2,0
Ливенский 100,2 96,8 8,9 5,3
Шаблыкинский 99,0 105,8 3,3 0,2
Дмитровский 97,5 100,0 4,2 0,1

Залегощенский 97,1 82,0 4,2 1,3
Новосильский 84,9 88,9 5,3 0,1

Всего 108,2 105,8 5,8 35,0

СФЕРА СОТРУДНИЧЕСТВА
РАСШИРЯЕТСЯ

В Орле с официальным визитом побывала деле�
гация из германского города�побратима Оффенба�
ха�на�Майне. В её составе были эксперты акцио�
нерного общества "Энергоснабжение�Оффенбах".
Гости встретились с руководством Орла (с орлов�
ской стороны в обсуждении вопросов также приня�
ли участие представители "Орелгортеплоэнерго",
"Орелводоканала", "Орловских тепловых сетей" и
ряда других предприятий).

Главной целью визита стало обсуждение возможно�
сти реализации совместных проектов в сфере предос�
тавления услуг ЖКХ. Германские специалисты в дета�
лях рассказали о структуре и работе АО "Энергоснаб�
жение�Оффенбах". Орловцев особенно заинтересова�
ла зарубежная практика сжигания мусора с получени�
ем тепловой и электрической энергии. Гости подели�
лись также опытом работы в сферах обеспечения по�
требителей тепловой и электрической энергией. 

Кроме того, в ходе визита представители Оф�
фенбаха�на�Майне посетили ряд коммунальных
предприятий Орла. 

Сотрудничество между Орлом и Оффенбахом
продолжается уже в течение ряда лет. До настояще�
го времени оно заключалось, в основном, в соци�
ально�культурном взаимодействии. Последняя
встреча стала одним из первых шагов к установле�
нию тесных экономических связей. 

Мэр города В.И. Уваров выразил надежду, что
сотрудничество с германской стороной позволит
разработать ряд совместных проектов, которые по�
могут эффективнее решать проблемы электро�,
тепло� и водоснабжения Орла.

РЕШАЕТСЯ ПРОБЛЕМА
ПРОЕЗДА ЛЬГОТНИКОВ 

Ход реформы по замене льгот денежными выпла�
тами обсуждался на вчерашнем рабочем совещании
в орловской мэрии. С докладом по этому вопросу
выступила председатель комитета по социальной
защите населения Орла Т.А. Воробьёва. Она сооб�
щила: 1 февраля вступило в силу постановление мэ�
рии о том, что право на единый льготный проездной
на три вида транспорта стоимостью 160 рублей по�
мимо получателей единой денежной выплаты из фе�
дерального и областного бюджетов имеют также все
пенсионеры по выслуге лет, многодетные и одино�
кие матери, одинокие отцы и пенсионеры, получаю�
щие пенсию по потере кормильца, зарегистрирован�
ные в городе Орле. Пункты продажи льготных про�
ездных продолжат работу до 5 февраля. Льготные
проездные будут распространяться и кондукторами
в транспорте.

Кроме того, по словам Т.А. Воробьёвой, для 19 ты�
сяч пенсионеров по старости, не вошедших ни в фе�
деральный, ни в областной регистры, выданы бес�
платные талоны на проезд из расчета 40 поездок в
месяц. 

Информагентство
"Орловской правды".

В минувшую субботу главный режиссер Ор�
ловского областного театра кукол Владимир
Сергейчев отметил свой 60�летний юбилей, а
также 40�ю годовщину деятельности на теат�
ральном поприще. 


